

# 北山ただお市会報告

2016年6月号

日本共産党山科区生活相談所 山科区大手先町8-8 TEL595-8342

「北山ただおのホームページ」・フェイスブック連日更新中



## 五月市会

**議会人事で共産党排除は許されない**

五月二〇日から京都市会が開会。二十四日、本会議冒頭、副議長の辞任に伴う選挙が行われ、私は党市会議員団から立候補しました。オール与党勢力は議会三役人事で共産党を排除して、第三党から副議長を選出。市会選出の監査役においても、日本共産党を除外しての人事が強行されました。

市議会が、日本共産党排除という非民主的運営を強行することとは許されません。六月三日市会終了にあたって、声明「五月市会を終えて」を発表しました。焼却灰溶融施設損害賠償訴訟での京都地裁判決や元清水小学校跡地活用の事業者選定結果の発表について、二つの「声明」を発表しました。



## 交通水道消防委員会

京都市会の交通水道消防委員会が開かれました。

上下水道局からは「山間地域の上下水道事業の統合について」報告があり、京都市北部や京北町での簡易水道や下水道事業を上下水道局に来年四月から事業も会計も統合するという内容です。

私も質疑に立ち、事業内容や市民サービスに後退はないことを確認し、水道料金や下水道料金は統一されますが下水道の分担金がのこりますので、負担軽減措置などの手立てを検討するように求めました。理事者は「検討したい」と答弁した。

## 消防団査閲開催



## 東山企業組合総会に参加

私が顧問を務める東山企業組合の「第64回通常総会」が開かれ、私も出席して来賓ご挨拶をしました。



## 待機児童解消

「保育所・待機児童問題報告懇談会」が開催されました。京都華頂大学の藤井伸生教授、大河原としたか弁護士・参院予定候補、加藤あい市会議員がそれぞれ報告され、会場から、保育現場や園長先生、保護者、保育士の方などが発言されました。

保育所が足りないことや保育士さんの処遇が低いこと、保育現場の厳しい実態などが話され、保育の改善に向けて一層の運動を進めることや、保育を保障する政治に向けて努力していくことの決意が示されました。

## 北山ただおのひとこと

六月三日で、私は六八歳になりました。市会議員としては三十四年目です。人生の半分が議員生活となりました。改めてご支持ご支援いただいた皆々様に心から感謝申し上げます。初心を忘れず、日々研さんを重ねていく決意を固め、目前に迫った参院選挙で日本共産党の躍進めざして奮闘する決意です。

山科伝統野菜研究会の皆さんが、「山科伝統野菜栽培体験」を提案されています。研究会の皆さんは、「山科で農業を営む有志で、山科の伝統野菜を守り伝えることを目的として、組織して活動」されています。

今回、「山科区選出の議員の皆様」、山科伝統野菜の栽培体験にご参加いただきました「(案内文)」との趣旨で、山科茄子と唐辛子の苗がプランターに植えられて届けられました。夏には、研究会会員による審査が行われるというので、議員同士緊張して取り組んでいます。農家の皆様のご苦労にこたえるため頑張りましょう。

